



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Oktober 2014

Sport, Freizeit & Feste, Homepage, Kinder & Jugend, Mattiaqua

Saisonbeginn auf der Henkell-Kunsteisbahn

Am Sonntag, 26. Oktober, 9 Uhr, startet die diesjährige Saison der Henkell-Kunsteisbahn, Hollerbornstraße 38. Auch dieses Jahr warten auf die Besucher Eislauf-Events wie Eisdisco, Eishockey-Turniere oder Kursangebote für Anfänger und Fortgeschrittene.

Schlittschuhe können, außer montags, unter Vorlage eines Ausweises oder 100 Euro Pfand, ausgeliehen werden. Die Einzelkarte für Kinder und Jugendliche bis 18 Jahre kostet 1,50 Euro, die für Erwachsene drei Euro.

Weitere Informationen erhalten Interessierte unter <http://www.wiesbaden.de/mattiaqua> oder unter der Telefonnummer 0611 314760.

+++